





4 DIARIO JAEN Viernes 17/05/02

Aula de diabéticos dentro del hospital

SALUD ... El complejo hospitalario pondrá en marcha en un mes una clase educativa para niños, adultos y embarazadas con diabetes

Personal sanitario	Hospital Neurotraumatológico 157	Hospital Médico-Quirúrgico 616
Auxillares de enfermeria	193	420
Técnicos especialistas	16	82
Matronas	0	14
Fisioterapeutas	1 1	16

rabajan en todas las áreas del hospital. Los enferme-ros son personal clave en el complejo hospitalario de Jaén. Cada vez asumen más tareas, so-bre todo, ante la masiva demanda sanitaria que suponen los cam-bios de hábitos sociales.

El próximo mes, la octava planta del Hospital Materno In-fantil estará dedicada a una aula educativa para niños, adolescentes, adultos y embarazadas con diabetes. Los enfermeros se dedicarán a impartir clases para enseñar a los enfermos un nuevo ritmo de vida (cómo comer, cómo ponerse la insulina, cómo hacer ejercicio, etcétera).

Educación sanitaria

La enfermera Francisca García Orta asegura que el programa diabetológico se imparte en el complejo hospitalario desde la década de los años ochenta, Sin embargo, no existe un espacio y un horario determinado para la educación sanitaria, sino que las enfermeras lo desarrollan a lo largo de la jornada laboral y en consulta. La creación del aula diabetológica supondrá un paso

El número de nuevos ingresos de niños por diabetes se cuadruplica en el primer trimestre de este año

En la Unidad de Pediatria del complejo hay una media de veinticinco enfermos para cada dos enfermeras

importante en el sentido de que tanto el personal como los pa-cientes tendrán un lugar determinado para aprender a cuidarse ante una diabetes.

La subdirectora de Enfermeria, Maria del Carmen Muñoz, subraya que los casos de ingresos nuevos de niños afectados de diabetes se han cuatriplicado en el primer trimestre de este año con respecto al año anterior. En 2001 el complejo hospitalario de Jaén registró diez nuevos casos; en los tres primeros meses de 2002 la cifra asciende a ocho. El subdirector médico del

Hospital Médico Quirúrgico, Antonio Martinez, apunta que es la

mala alimentación el principal motivo de aparición de diabetes entre la población infantil.

Por otra parte, Antonio Martinez añade que la fusión de los

tres hospitales de la capital jiennense en la ciudad sanitaria conllevará el aumento del personal de Enfermería. Cabe tener en cuenta que ya se han aprobado

proyectos como la Unidad de Vi gilancia Intensiva infantil o la Cirugía Maxilofacial. Por el momento, ya ha habido una fusión de personal en Pediatria. »

